



INCLUSIÓN SIN LÍMITES
corporación

EPSON
EXCEED YOUR VISION



INFORME DE GESTIÓN | 2022

Corporación Inclusión Sin Límites
Noviembre 2022

www.corporacioninclusionessinlimites.org



Somos una entidad *sin ánimo de lucro*

que tiene como objeto contribuir al mejoramiento de la calidad de vida de las personas, el desarrollo y bienestar social de individuos, familias, grupos, organizaciones e instituciones que requieran apoyo para la atención y orientación de personas con discapacidad.

Fomentamos actividades de interés individual, familiar y colectivo, así como acceso a la inclusión educativa y de calidad utilizando herramientas jurídicas y pedagógicas.

2022 fue un año de *grandes avances*



Logramos afianzar una red de actores públicos y privados que nos permitió generar más y mejores experiencias educativas y pedagógicas para los niños, niñas y jóvenes y las familias de la Corporación.

Estos fueron nuestros más grandes hitos:



Conseguimos un acercamiento con el neuropsicólogo **Edison Gonzáles**, para realizar charlas virtuales sobre la importancia de la alimentación saludable y los beneficios que puede traer a los procesos de potenciación del neurodesarrollo.

Estas charlas que se pueden observar en nuestro canal de YouTube: 'Coporación Inclusión Sin Límites'.



Logramos ser parte de las mesas de trabajo que se crearon en la **Gerencia de Discapacidad de la Gobernación de Antioquia**, donde se pretende resarcir los derechos de las personas en condición de trastorno del espectro autista.

Allí nuestra presidenta, **Yari Cano**, es representante de la mesa de educación.



En la UVA **Aguas Claras** conseguimos un espacio los sábados de 9:00 a.m. a 12:00 p.m., donde realizamos apoyos educativos con el método Montessori y musicoterapia.



Acompañamos a **madres y docentes** de hogares de primera infancia.



Compartimos **charlas virtuales de educación inclusiva** con expertos del colegio República Bolivariana de Venezuela con el objetivo de empoderar a las familias para que crean que la educación es posible para sus hijos en condición de discapacidad.



Nuestro sueño es tener un referente de colegio totalmente inclusivo, por eso buscamos llegar a un colegio en Bello o en los límites de Medellín para enamorarlos de la causa.

Con esa intención, logramos abrir un espacio en el **colegio Tricentenario**, donde realizamos una jornada de concientización y propuestas pedagógicas para que la institución logre ser cada día más incluyente. Este mismo espacio se logró en el colegio **Playa Rica de Bello**.



Con el apoyo del coordinador de discapacidad del Municipio de Bello, David Flórez, logramos un espacio para acceder a un curso de música patrocinado por la **Fundación Incolmotos Yamaha**, donde los niños han tenido grandes avances a nivel cognitivo y social.





Con el apoyo de la **Casa de la Cultura Cerro el Ángel** y la profesora de pintura Mary Lopera, abrimos un curso de pintura para apoyar la lecto-escritura.



En agosto del presente año, con el apoyo de la **Dra. y artista Nancy Escobar Henao** y en asocio con la Casa de Justicia y la comunidad del **barrio Niquia Camacol**, se pintó el mural alusivo al respeto y al amor por la diversidad humana y el medio ambiente.





Finalizando el mismo mes de agosto se concretó con el **INDER Bello** un espacio para realizar hidroterapias a los niños, niñas y jóvenes de la corporación con el apoyo de profesionales de esta institución altamente comprometidos con este proceso.



En el **Centro de Oportunidades de Bello** y con el apoyo de la Alcaldía Municipal, algunas familias asisten a fisioterapia de la mano de profesionales y terapeutas.



La Corporación logro ser parte activa con voz y voto en el **Comité de Discapacidad del municipio de Bello**, en representación de las entidades jurídicas. Además, nuestra directora, Yari Cano, fue nombrada por dicho comité como representante en el comite de salud y el comite de cultura.



En la UVA Aguas Claras [Bello, Antioquia] hemos logrado abrir puertas a los niños y jóvenes de la Corporación a cursos de **plastilina y tejidos y sistemas**. En este ultimo, logramos que 6 de nuestros niños se graduaran en diciembre del primer nivel de informatica basica.





Con la **Planta de Aguas Nacionales sede Niquía**, se ha logrado el apoyo al emprendimiento de las familias de la Corporación, tanto en capacitación como abriendo espacios para la exposición de los productos ofrecidos por las familias.



En noviembre, nuestras mamás se graduaron en la UVA Aguas Claras en cursos de redes sociales y costos.



Adicional, participamos en la Feria de Emprendimiento del 1 de diciembre con la Secretaria de Inclusión del Municipio de Bello, en la celebración del día de la discapacidad.



El 6 de diciembre estuvimos presentes en la inauguración de los alumbrados en la UVA Aguas Claras.



Del 16 al 31 de diciembre la Secretaría de Desarrollo Económico otorgó un toldo en el parque del municipio de Bello donde participaron las madres emprendedoras de la Corporación bajo la supervisión de Ibon Monsalve, resultando en una con excelente referencia.



En diciembre recibimos la placa de reconocimiento por parte de la Alcaldía de Bello exaltando la gran labor a la población con discapacidad.



Nuestra Corporación logró la certificación de cumplimiento normativo para las ESAL, expedido por la **Gobernación de Antioquia**.



Se realizó la gestión para acceder al **Régimen Tributario Especial** por parte de la DIAN.



Realizamos **acompañamiento de practicantes** de psicología, pedagogía y música por gestión con universidades.



A mediados de diciembre, realizamos la tradicional cena de agradecimiento a los voluntarios de la Corporación.



El 18 de diciembre realizamos la fiesta navideña de las familias de la Corporación con el apoyo de la UVA Aguas Claras, el ESMAD, y la orquesta de la Policía Nacional.





SomosUnaRed
DeAmorInfinita